



＜卒業式＞

3月1日土曜日、有馬高校40期の卒業証書授与式が挙行されました。当日は晴れて、卒業式日和でした。卒業生代表の言葉では友達や親や先生方への感謝の言葉が述べられました。身近な人に支えられていたことを実感し、感動した場面でした。式歌は『正解』を歌いました。全員が思い出を振り返りながら心を込めて歌い、一体感が生まれ、会場が感動に包まれました。退場する時は会場の温かい拍手や先生方による花道で卒業する実感が湧き、胸がいっぱいになりました。



40期のみなさん、ご卒業おめでとうございます。2月28日に発行した有馬新聞には管理職の先生、3年の担任の先生方からのお祝いのメッセージを載せています。そちらもぜひチェックしてください！

＜修了式・離退任式＞

3月25日火曜日、修了式と離退任式が行われました。離退任される先生方から、心に残る熱いメッセージをいただきました。生徒たちは、先生方の言葉にしっかりと耳を傾け、涙を流す姿も見られました。出会いも別れも、きっと何かのご縁でしょう。離退任される先生方、本当にありがとうございました。今後のご活躍を心から応援しています！



＼最後はみんなで校歌斉唱／

